
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ 

 

Дата проведения: 14 августа 2018 г. 

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул.Куйбышева, д.32 

Начало заседания: 19.00 

 

Участвовали в работе: 

1. Д.Куприенко – президент  

2. А.Шелёхин – вице-президент 

3. В.Филатов – член Президиума 

4. И.Ломова – ответственный 

секретарь 

5. Д.Ельцов 

6. С.Смирнов 

7. М.Малышев 

8. Н.Яшукова 

9. С.Корнева 

 

Председатель заседания – Д.Куприенко 

Секретарь заседания – С.Корнева 

 

Повестка дня: 

1. Перерегистрация СФСО СПб 

2. Чемпионат и Первенство Санкт-Петербурга (кроссовые дисциплины) 

3. Чемпионат и Первенство Санкт-Петербурга (велодисциплины) 

4. Финансовые условия 2018, оплата 

5. Зимний календарь 2019 

6. Разное 

 

Вопрос 1. «Перерегистрация СФСО» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о завершении процесса перерегистрации 

Федерации.  Необходимо заменить на сайте Федерации устав на новый, обновить 

реквизиты. Кроме того, И.Ломовой предложено подготовить текст для рассылки 

членам Федерации, зарегистрированным до перерегистрации, о необходимости, в 

соответствии с требованиями Министерства Юстиции РФ, написать заявление о 

вступлении в Федерацию, оплатить членский взнос, а также проинформировать об 

условиях вступления и размере годового членского взноса, до проведении 

конференции в традиционные сроки (ноябрь-декабрь) 2018 года. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 4 голоса, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

1.1 Принять проект об оплате членских взносов и установить срок оплаты до 1 

ноября 2018 года. 



1.2.Поручить И.Ломовой подготовить текст информационной рассылки по членам 

Федерации, зарегистрированным до перерегистрации. 

 

Вопрос 2. «Чемпионат и Первенство Санкт-Петербурга (кроссовые 

дисциплины)» 

СЛУШАЛИ: В.Филатов сообщил о запланированном проведении спринтерской 

эстафеты в начале сентября в Политехническом парке в рамках Чемпионата и 

Первенства Санкт-Петербурга (кроссовые дисциплины). На момент проведения 

заседания не получено согласование со стороны руководства Политехнического 

Университета, хотя запрос на ректора от КФКиС отправлен своевременно.  

Поручено В.Филатову – согласовать состав ГСК и проконтролировать 

согласование проведения, Н.Яшуковой - обеспечить необходимую 

информационную поддержку и публикацию информационных бюллетеней, а также  

опубликовать информацию о Комиссии по допуску. С.Смирнову – проработать в 

КФКиС вопрос возможного объединения групп Ж20 и Ж21. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 4 голоса, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

2.1 Поручить В.Филатову согласовать состав ГСК и проконтролировать 

согласование проведения, Н.Яшуковой обеспечить необходимую информационную 

поддержку и публикацию информационных бюллетеней, а также опубликовать 

информацию о Комиссии по допуску. С.Смирнову – проработать в КФКиС вопрос 

возможного объединения групп Ж20 и Ж21. 

 

Вопрос 3. «Чемпионат и Первенство Санкт-Петербурга (велокроссовые 

дисциплины)» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о том, что очередной этап Чемпионата и 

Первенства Санкт-Петербурга (велокроссовые дисциплины) планируется провести 

в Зеленогорске 1 сентября. С.Апатенков – ответственный за проведение и 

формирование судейской бригады, на момент проведения ещё не вернулся с 

первенства Европы. Тем не менее, на адрес Президиума разослана информация о 

ходе подготовки. 

 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 4 голоса, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

3.1 Поручить С.Апатенкову рассылкой на Президиум отчитаться о подготовке к 

очередному этапу Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга (велокроссовые 

дисциплины) 

 

Вопрос 4. «Финансовые условия 2018, оплата» 

СЛУШАЛИ: В.Филатов сообщил, что на ближайших Чемпионатах и Первенствах 

Санкт-Петербурга будет внедрена онлайн-оплата через созданный для этих целей 



сайт, о чём необходимо проинформировать участников предстоящих 

соревнований. Поскольку система будет впервые использоваться для оплаты 

стартовых взносов, нужно быть готовым к возможным сбоям и нестыковкам. В 

этой связи необходимо усилить бригаду секретариата на ближайших стартах.  

Кроме того, предложено внести изменения в финансовые условия проведения – 

перейти к практике оплаты заявочного взноса в 1,5 размере в случае дозаявки и 

оплаты на месте старта. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 4 голоса, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

4.1 Принять к сведению. Утвердить практику оплаты заявочного взноса в 1,5 

размере в случае дозаявки и оплаты на месте старта. Внести необходимые 

поправки в финансовые условия проведения соревнований.  

 

Вопрос 5. «Календарь 2019» 

СЛУШАЛИ: А.Шелехин сообщил о проводимой работе по подготовке зинего 

сезона 2019, о взаимодействии с тренерским советом по лыжному 

ориентированию. Есть несколько вариантов проведения стартов Чемпионата и 

Первенства Санкт-Петербурга, учитывая проведение трёх соревновательных дней 

Всероссийских соревнований 1-3 февраля. Кроме того, в 2019 году пройдёт 

Спартакиада учащихся, подготовку и проведение отборов к которой также 

необходимо учитывать при формировании зимнего календаря.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 4 голоса, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

5.1 Согласовать с тренерским советом возможное количество проводимых стартов 

Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга, с учётом Всероссийских 

соревнований и стартов к Спартакиады 2019. 

5.2 Согласовать возможные даты проведения стартов с руководством областной 

Федерации. 

 

Вопрос 6. «Разное» 

СЛУШАЛИ: В.Филатов сообщил о необходимости по правилам соревнований 

закрыть район проведения соревнований, Первенства России 2019 (Поляны). 

Д.Куприенко проинформировал о начале работ по отрисовке карт для этих 

соревнований, картограф – Виктор Добрецов, а также предложил подготовить 

постановление о закрытии района соревнований.  

Предложено провести 11 сентября первое заседание оргкомитета комплекса 

стартов (60-летия ориентирования в России, Первенство России среди детских и 

юношеских групп, а также всероссийские соревновании ветеранов).  

В.Филатов сообщил о поступившем обращении от Е.Годлевского с просьбой 

сократить срок дисциплинарного наказания за счёт его волонтёрского участия в 

общественно-полезной работе Федерации. Предложено задействовать 



Е.Годлевского в работе на ближайших стартах Федерации, при этом рассмотреть 

возможность сокращения срока отстранения от участия Е.Годлевского в 

соревнованиях под эгидой Федерации до начала октября 2018 года. 

Д. Куприенко предложил назначить следующую дату собрания Президиума и 

Исполкома Федерации – 11 сентября 2018 года. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 4 голоса, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

10.1 Опубликовать постановление о закрытии района проведения соревнований 

Первенства России 2019 (Поляны).   

10.2 Провести 11 сентября первое заседание оргкомитета комплекса стартов (60-

летия ориентирования в России, Первенство России среди детских и юношеских 

групп, а также всероссийские соревновании ветеранов).  

10.3 Задействовать Е.Годлевского на стартах федерации с возможностью 

сокращения срока отстранения от участия в соревнованиях Федерации до начала 

октября 2018 года. 

10.4 Назначить следующую дату заседания Президиума – 11 сентября 2018 года. 

 

 

Председатель              Д.Куприенко 

Секретарь                             С.Корнева 


